Isaias

El Señor es Salvación

Cuatro Imágenes de Problema

Isaías 7:18-25

Lección Catorce

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum



Cuatro Imágenes de Problema

La última parte del capítulo siete es una imagen, en realidad cuatro imágenes, de las cosas terribles que van a suceder a Judá por causa de su incredulidad y las políticas y prácticas impías de Acaz. Lea Isaías 7:18-25.

Las dos primeras imágenes muestran lo que sucederá cuando Judá sea invadido por los asirios. La tercera y cuarta imagen muestran lo que será el resultado de la invasión. Estas imágenes nos dicen que Dios no va a ser ignorado por su propio pueblo, y que tienen que enfrentar las consecuencias de su pecado.

Si Acaz hubiera escuchado a Isaías, el mensajero de Dios, y humildemente hubiera pedido a Dios por liberación y guía, el resto de las palabras que tenemos aquí nunca se habrían escrito. Pero, Acaz no fue humilde y se negó a llamar a Dios.

En cambio, estos <u>cuatro imágenes</u> dejan muy claro que cosas malas están por sucederle a Judá. <u>En primer lugar, Dios va a silbar por enjambres de insectos</u>. Desde fuera de Judá vendrá lo que parecerá como nubes de moscas y abejas. Cuando un enjambre de insectos invade un lugar, a menudo come todo que hay a la vista. Los ejércitos invasores se parecerán más a los enjambres que a las compañías militares. Parecerá que están en todas partes. No se podrán esconder de ellos.

La <u>segunda imagen es aún más temible</u>. Isaías dijo que Dios va a usar una navaja de afeitar ... <u>refiriéndose al rey de Asiria</u>. Esta afeitadora será una cuchilla afilada. Su propósito principal es para cortar o apuñalar. Pero también es lo suficientemente aguda para afeitar el pelo de la cabeza, la cara y el cuerpo. Esta afeitada será embarazosa por tres razones:

En primer lugar, Judá estaba desnudo. No habrá nada con lo que puedan ocultar sus cuerpos ... sus secretos nacionales.

En segundo lugar, estarán expuestos. Todos sus enemigos los verán como un juego justo, sin protección.

En tercer lugar, su tierra es la tierra desnuda. Habían disfrutado buenas cosechas, excelentes viñedos, rebaños grandes y hermosos huertos, pero rasparon la tierra ... probablemente algo más como haber quemado la tierra.

¿Podría imaginar un lugar más terrible y desamparado para que una nación esté? Era una invitación a cualquier invasor a venir a quitarles sus cosas buenas, sobre todo las buenas personas para hacerles sirvientes y soldados.

Entonces tenemos dos imágenes más. Estas imágenes muestran cómo se vería Judá después de la invasión.

Hoja Dos



En primer lugar, dado que Asiria le quitaría todos los buenos animales y todas las plantas productoras de alimentos serían destruidas, quedaría muy poco para los que no habían sido llevados. La mayoría de los hombres habrían llevados, junto la mujer joven más sana. Así que sólo unos pocos hombres y, como dijimos en una lección anterior, muchas mujeres que no tenían marido. La imagen aquí es la de un hombre que recoge una pequeña manada que consiste en una vaca y dos ovejas o cabras. Esto probablemente significa un ternero, dejado atrás cuando se llevaron a su madre, y ovejas o cabras hembras ... no hay mucho con qué construir un rebaño. De estos animales, la familia puede obtener leche y los productos lácteos y de las abejas que obtienen la miel, por lo que su dieta sería la leche, suero de leche, mantequilla, etc. y miel. El pan y el vino no estarían disponibles. Ahora, la leche y la miel no suena tan mal, a menos que era su única dieta. Suero de mantequilla sin pan de maíz y mantequilla sin pan estaría bien por un tiempo, pero es probable que envejecieran muy rápidamente.

En segundo lugar, todos aquellos lugares donde las cosechas habían sido plantadas, donde los viñedos habían dado uvas, donde los árboles de los huertos habían proporcionado fruta, serían cubiertos con espinos y cardos. Los cardos son plantas con tallos espinosos y hojas. Algunos tenían cabezas de flores densas, redondeadas, por lo general púrpuras, rodeadas de espinas. Simplemente no se podía cultivar o sembrar en ese tipo de terreno. Hubiera sido difícil encontrar pasto para pastar el ganado y las cabras.

Los animales tratarían de encontrar comida en las espinas y zarzas, y los humanos irían allí para cazar animales silvestres para alimentarse. Esta sería una manera muy difícil de encontrar algo que comer.

Imágenes bastante malas, ¿eh? Pero, ¿qué tiene esto que ver con nosotros en 2013? Hay algunas lecciones aquí: En primer lugar, Dios sigue siendo Dios y Él tiene el mejor plan para nosotros, si no hacemos caso de su plan, las cosas no irán bien.

En segundo lugar, aunque cristianos, Satanás, nuestro enemigo, aún está por ahí, y cuando nos salimos de la voluntad de Dios, Satanás hará las cosas muy difíciles.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "Entonces Isaías dijo: «¡Escuchen ahora ustedes, los de la dinastía de David! ¿No les basta con agotar la paciencia de los hombres, que hacen lo mismo con mi Dios?" Isaías 7:14 NVI

Objetivo: Animar a los estudiantes a depender en Dios para esperanza en Cristo.

Hoja Tres



Hoja de Estudio

Cuatro Imágenes de Problema—Isaías 7:18-25

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1	· Cuálas sas	las avatus impássoss	a arra marrantan Dia	a Indian van Anne
1.	Luaies son	las cuatro imágene	s que muestra Dios	s a Isalas y a Acaz

2. ¿Qué nos pueden decir a nosotros en el 2013 las imágenes que Isaías dibujó en este pasaje?

Versículo de memoria: "Entonces Isaías dijo: «¡Escuchen ahora ustedes, los de la dinastía de David! ¿No les basta con agotar la paciencia de los hombres, que hacen lo mismo con mi Dios?" Isaías 7:14 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios. Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.